
令和２年度 千葉代協千葉支部 第１回役員議事録 

 

日時：令和２年７月１４日（火）10：00～11：00 

場所：LINE ビデオ通話 

作成者：五木田 厚 

 

出席役員 

五木田・田原・今西・筒井・東・伊野・和田・中山・秋元・坂本・山田・丹羽 

 

支部長挨拶 

 新年度になり初の支部役員会議の開催について、新型コロナウイルスの影響

もあり、役員全員にて集合が望ましかったが、今後の支部役員会はリモートにて

行う。今後の状況次第で集合での支部役員会もあると思います。また、会員全員

にマスク各１箱（５０枚入り）を配布し、６０会員に訪問した。今後のセミナー

やレクリエーションにも参加したいとの声が数件あり、成果があったと思う。 

１、報告事項 

新役員挨拶･･･(有)R&B 丹羽政貴氏挨拶 

理事会報告･･･今年度の県代協事業計画と三冠王達成に向けての取り組み。①会



員増強 ②コンサルティングコース受講者 ③ぼうさい探検隊

マップコンクールの３件を目標にする。 

各委員会報告 

・教育委員会（丹羽）７月末に開催予定 

・組織委員会（坂本）７月７日開催。会員拡大を目標に、昨年度は６会員の目

標で２会員、今年度は３会員の目標（７月１４日現在１会

員の申込あり） オリエンテーションの作成（必要なしの

意見あり） 

・企画環境委員会（伊野）未開催  

・CSR 委員会 (田原)７月２日開催。無保険車・盗難キャンペーンのチラシ配り

を行う内容だったが、今の状況で他人からチラシを手渡し

でもらう行為が厳しのではないかとの意見あり。また、ぼ

うさい探検隊マップも、小学校への訪問は非常に難しいと

の意見があった 

・広報委員会 (山田)７月２９日開催予定。代協だより、千葉日報広告について  

・総務委員会 (五木田) 未開催 ７月６日に県本部より活動費が振込まれた。 

 

２、協議事項 



①令和２年度 支部セミナー・リエクリエーションについて 

 本年度の日本代協コンベンションが中止になり、千葉県代協のレクリエー

ションも中止になったことから、千葉支部のレクリエーションも今後の状況

を見て判断する。支部セミナーについては、会議室等でのセミナーは当分中

止の方向だが、リモートシステムを使ったセミナーなら開催できるとの意見

があった。また各社新商品のリモート座談会などの意見もあった。システム

等を含め次回支部役員会にて協議 

 

②支部役員会の web 会議について 

 現在千葉支部役員会、千葉支部総会は LINE ビデオ通話を利用しているが、 

 セミナー等開催した場合に役員以外の会員が参加できる良いシステムが  

 あれば有料でも使用検討したい。 
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 システム内容を調べ、次回支部役員会にて協議 

 



次回役員会は９月上旬を予定 

  

 

 


